

## Communiqué

Le RECOURS France communique :

Le 15 juin, les associations majeures de rapatriés ont été reçues par le Préfet Christian Frémont, Directeur du cabinet de Monsieur Nicolas Sarkozy, Président de la République.

Au cours de cette réunion, nous avons pu exposer à nouveau les problèmes matériels et mémoriels encore pendants nous concernant.

Nous n'avons pas reçu de réponses claires devant conduire à la résolution de ces différents problèmes, mais nous ne désespérons pas qu'ils le soient bientôt.

Nous avons tout particulièrement attiré l'attention de Monsieur Christian Frémont sur le cinquantième anniversaire du départ de la France d'Algérie après 132 ans de présence. Si cette date sera très certainement commémorée comme une victoire sur l'armée française et sur la France par le **FLN** en Algérie, elle sera pour les rapatriés français d'Algérie, le **temps du souvenir**.

Les rapatriés ne veulent qu'en aucun cas le mot commémoration soit prononcé pour ce cinquantième anniversaire, compte tenu des milliers de morts de toutes origines, des drames et des souffrances indescriptibles qu'il a provoqué, sans omettre l'exode de plus d'un million de personnes.

Nous demandons à la Mission Interministérielle aux rapatriés et à son Président Monsieur Renaud Bachy, ainsi qu'à Monsieur Eli Aboud, Député, et à son attachée parlementaire, Sylvie Veillith, qui est notre correspondante, de veiller au respect de ce souhait.



Philippe NOUVION  
Secrétaire Général Recours France  
Chargé de presse